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§ECXETARIA MUNICIPAL DE SAUDE

ATA DÀ 1" AEUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MT]NICPAL DE

§AUDE DE MORRINHOS DO ANO »Í,2022

As nove horas do quatorze de setembro de dois mil e vinte e dois, reuniram-se no auditório da

prefeitura Municipal, para" a lu Reunião extraordinária do CMS. Participaram d4reunião os

conselheiros: Aluisio Renato Costa Galdino, Janaina Clementino Gonçalves Vasconcelos,

Francisco Cleiton Gomes, Antônio Whalyson Linhares Aguiar, Ana Edith Rocha, Maria Ester

Rocha Pereira, Maria Ivanete da Silva" Ana Claubia Martins Neto, Ana Thais de Lima Silva,

Maria Edzeuda de Freitas, Maria Rosangela da Rocha, Francisco Ronan Carneiro e Simone
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Costa que agradeceu a disponibilidade de todos em participar da reunião do Conselho. Em

seguida Dr. Renato descreveu sobre a situação vivenciada pelo município, em que a câmara

municipal não aprovou o projeto de lei de suplementação orçamentiâria. Descreve que durante

o ano de2022 aconteceram diversas situações atipicas como: aumento salarial dos professores,

ACS e ACE, inflação maior nos últimos 10 anos, alta no valor do combustível, entre outras que

aconteceram apos a apreciação do orçamento e não se podia prevê. Ele explica que orçamento

é diferente de financeiro, relata que no momento o município dispõe de recursos financeiros em

conta, porém não podem utilizar por não possuir orçamento. Dessa forma a gestão esta impedida

de reaiizar diversos pagamentos e consequentemente diversos serviços estão prejudicados,
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por ordem judicial. Devido a isso diversos no mês de agosgo 700 pacientes foram prejudicados

por falta de transpode, foram suspensos as ultrassonografias, laboratório, raio X, pagamento de

cirurgias. Os serviços básicos estão sendo realizados com deÍiciência e os estoques de insumos

estão se esgotando e correndo o risco de parar os atendimentos. Dr. Renato após relatar toda a

situação e demostrando aos presentes que a situação está insustentável, pede a permissão do

Conselho Municipal para que, caso a situação não se resoiva seja decretado estado de

calamidade pública. Para que os serviços básicos retornem. O que foi colocado em votaçâo e

aprovado por unanimidade.
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Dando continuidade T)r Rpnqfn infnmo ^rrâ ^ .*,,-.l^i-i^ -^^^L--- --..-r\vr,*rv ra.vtrrr., uuv u r,uruulpru rsusoeu uma premraçáo no valor de
RS 50-939,58 relativo ao programa estadual "Todos Contra o Mosquito,, e a gestão tem o
interesse de destinar 40% desse recurso como premiação aos Agentes de Endem ias e 60ya para
aquisição de veículos e manutenção das ações contra as arboviroses. Em sezuida colocou ry
votação, sendo aprovado por unanimidade.

Em seguida Dr. Renato apresentou a Programação Anual de Saúde para o ano de 2a23,explana
a importância da programação que são todas as ações que a gestâo pretende realizwao longo

uo ano se tut'. b'le descrel"e detalhadarnente todas as metas e indicadores pactuado no plano
municipal da saúde descrevendo cada atividade que será realizada para o alcance da meta
estipulada' Ao final a progÍama{ão é colocada em voEção e aprovada por unanimidade.
Em sesuida foi aeendado â 4Prg§rtaçãg dg 2" rslatôrie quadntlnestiâldo ano te 2t22para ciia
28 de setembro de:LTl:

Sem mais para o momento Dr. Renato agradeceu mais uma vez a parceria de todos os presentes
e encerrou a reunião.

Morrirrhos 1{ de setembro de ZAiz.

do Conselho Municipal de Saúde
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ATA DA 1'REUNIÃO ORDINARIA I}O CONSELHO MUMCPAL DE SAUDE DE

MORRINHOS DO ANO§ DE2O22

As 09:00 horas do dia Vinte e oito de Janeiro de dois mil e vinte e dois, reuniram-se de forma
remota, para a lu Reunião Ordinária do CMS de 2022. Participaram da reunião oíBonselheiros:

Aluisio Renato Costa Galdino, Janaina Clementino Gonçalves Vasconcelos, Maria Ester Rocha

Pereira, Ana Claubia Martins Neves, AnaRaquel de Freitas, Maria Rosangela de Sousa Rocha,

Ana Sadowa Neves Soares, Ana Thais Lima Prado, Maria Erilene Silva, Jose Almir Barros,

José Osmar Rocha, Ana Edith Rocha, Francisco Cleiton Gomes, Maria Ivanete da Silv4
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de saúde) e simone Maria Farias pereira - secrerária Executiva do cMS.
A reunião foi iniciada por Aluisio Renato Costa que agradecgu a disponibilidade de todos em
participar da reunião do Conselho e em seguida fala da importância da vacinacão contra

covlD-19.

Dando continúdade a pauta foi iniciado a apresentação do Plano Municipal de Ação de

Vigilância e Controle das Arboviroses para o ano de2022.Em primeiro lugar parabenizou a

tocios os agentes de endemias e ao Coordenados Alexandre pelo belÍssimo trabalho que vêm
desenvolvendo. Em seguida fala sobre a vigilância Epidemiológica das arboviroses e seus

aspectos epidemiológicos, relata que as eqüpes da atenção primária assim com a que compões

o Hosoital Munieipal,rá foram sensibilizados ssbÍc a importância de ideiitifiear, notificar e

investigar todos os cÍl§os suspeitos, não deixando esses passarem despercebidos em maio aos

casos de Covid- 19. No ano de 2021a incidência no Município de Morriúos foi de 2 1,9, inferior
a do ano de 2020, o que mostra que o trabalho desempenhado vem sendo de qualidade e isso

foi reconhecido pela gestão atual quando aumenta o incentivo dos ACE. Reforça ainda que a
gestão Municipal está aguardo a aprovação por parte do Governo Federal do aumento do piso

salarial dos ACS e ACE paru realizar esse repass e para seus profissionais. Informa ainda que

um desses casos foi importado e neúum deles evoluiu para caso grave. Sr Ronan informa que

suspeita-se que outros dois casos tambem forma importados, porém as investigações ainda não

foram concluídas. Dr Renato apresenta o quantitativo de pessoal existente na execução das
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atividades relacionas as arboviroses, discorrer sobra as ações: de vigilância epidemiológica, de

1 - --t - -a - - -^-LE - - ---^1 ^^ --^-2^ ^ -l^-^conüole vetonil e lnsumos, atençao ao pacreru§ oomuru§ôç4o e Bsstao a quar §§ Prupu§ u PlêIIu.

Apresenta o relatoria das atividadese os fluxos que devem ser seguidos diante de casos

suspeitos e confirmados paÍa arboviroses. Ao fim da apresentação Dr Renato coloca o Plano

em Discussão e aprovação, o mesmo é apresantado por unanimidade.

Corno segunda pauta têm-se o Plano de Contingência Municipal para respostâ às Ernergências

em Saúde Pública pelo Coronavírus SARS COV 2 e Demais Síndromes Respiratórias. Dr

Renato relata que no quadro atual existem uma grande quantidade de crianças adoecendo e com

sgr*lâmento do caso, isso se deve principalmente ao fato desse público ainda não estarem

ra:u.nizados- ao que pede o apoio a todos os conselheiros sobre a divulgação da vacinação

Ituarcrpal contra Covid-19 para esse público. Dando inicia a apresentação do Plano ele fala

-^L-- ^li-^^ã^ J^ ía^.':J 1O .la-^-íâ-^i^ .l^ '"iilâ-^i^ o*.iáo-inlÁci^o a ôrrô
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nrit:ll:-*i3: :t:=d!sta. infonilâ que que todos os casos notificados estiio sendo testados. E que

segu:*.J+ ,: Fla;rt tr:tadrel alguns estão sendo testados com Swab Antígeno devido a pertencer

aos supi à :ç* e *s demais estâo testando com RT-PCR. Informa que a coordenação está

!l1Éêthri*ãdu: 1.$r;: ,:u; .rsl"*SÉlÊÊl$JÉtittis Uur rÉÉltrãtÍ testes luftitUlares no municipio, para

a-ssiÍtl s1'rtâr e*e aig;n: ;Àir-'pa-ç§c sÊm asdrlupânhameclo Todos os casos são monitorados pelos

profissicnals Sa "{:snqã* Frmaris- §ssxm ,'orrio os contatos de casos positivos. Apresenta as

estrategi*l dg çvr'!rri1r't*tàç,s t*-@, er **11u Éililt€{i-Ct*l que tai desde a atenção primária,

secundana e tercrâÍiâ Í.*I"-:it i'*t .: ,1r-,§e!*ii muntclpai possui atualmente 04 leitos reservados

para casos de covrd-i9. p;*1*n"i* *;,antpliadrr de acordo com a necessidade. Informa que no

mamentn acfá cpnÁn arritn '{'frsi r.'a$r mrâ hncrri+qic rle referêneia p nrre rnrritns Àírrninininc,
iiivniúriav viici §biittú t:::*:i. €:Í:r.: !!rs= IisB::(--F:!trt*'sv retereir!'rB v YBv rtrGlve

estão perdendo paei$Ite§ grcri fâ.t§ # "aç tef liorpital de elta eorrrplsxidade para dá esse suporte.

Informa ainda que o municipio *je trI*nlnhos lançou algumas estrategias para tentâr ofertar

mais qualidade aos seus munlcipes que ião: os quadros de Síndromes Gripais tem horário

especifico de atendimento em todirr ilr 1-'F!. ta tentativa de minimizar a disseminação do virus

e para que as equipes possam continuar srguindo os demais progamas da aknção Primária

estabelecido pelo MS; está vendo a possibilidade de ampliação do horário de atendimento

dessas UBS, expansão da testagan em tüdoi r:,i stntomáticos em to<ias as ÚBS e no Hospitai
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Municipal. Para terminar a apresentação do Plano, Dr. Renato agradeceu imensamente a todos

os profissionais <ia saú<ie e em espeóiaü a categoria,ie enfeimasaú qiie taiitô vsiii sÊ e"forçando

íesses tempos tão dificeis. O plano e colocado em discussão. Sra. Ester agradece a todos que

compõe a secretária de saúde pelo belissimo trabalho e cuidado desempeúado.'Sr Almir fala

da importância de valori zaçáoprofissional, ao que Dr renato relata que isso é uma prioridade

dessa gestão visto que no primeiro ano de governo já aumentou o incentivo dos ACS e ACE, já

ampliou a insalúridade dos ACE para 4AoÁ do salário base, já enüou para câmara municipal,

e aguarda aprovação, um projeto de Lei que cria incentivo para profissionais da Atenção

Fnttária e pretende mandar em breve um Prqeto qus aumenta o Incentivo de custeio da

ativrdade dos médicos que participam do Programa Mais Medicos e Médicos para o BrasíI. O

Piano tbi colocado em aprovação e aprovado por unanimidade'
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e g!1',::ill- c reunião.

Morrinhos.l8 de janeiro de2022.

Renato Costa Galdino
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§EÇRETARIA HUNICIPAL PE SAUÜE

ÀTA DA 2. nEUXTÃ.O ORDINARIA DO CONSELHO MUNICPAL DE SAUDE DE

MORRII\IHOS DO ANOS DB,2O22

Às nove horas do dia vinte e quatro de fevereiro de dois mil e vinte e um, reuniram-se de forma

remota, para a 2u Reunião Ordiúria do CMS. A reunião aconteceu de forma remota4rbedecendo

ao decreto Municipal A5l202l de 22 de fevereiro de 2021que proibe reuniões presenciais por

causa da Pandemia da COVID-I9. A pauta central da reunião foi a apreciar o 3o Relatório

Quadrimestral de 2021 . Participaram da reunião os conselheiros: Aluísio Renato Costa Galdino,

Janaina Clementino Gonçalves Vasconcelos, Maria Erilene da Silva, Maria Rosangela de
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Ana Edith Rocha, Francisco Cleiton Gomes , Ana Claubia Martns Neto, Maria Ivanete da Silva,

Antonio Whalyson Linhares Aguiar, Francisco André Lira, José Almir Barros, José Osmar

Rocha, Francisco Ronan Carneiro, Nayara Ires (Controladora Municipal), Rogelio Santos

(Secretario de Administração e Finanças) Suyane Oliveira (contadora), Jose Ivan Araujo

(Presidente da Câmara de Vereadores) Mayrla Keyla da Costa Barroso (Secretaria de Saúde) e

Simone Maria Farias Pereira - Secretária Executiva do CMS. A reunião foi iniciada por Aluísio

Renato Costa que agradeceu a disponibilidade de todos em participar da reunião do Conselho.

Em seguida Dr Renato iniciou a apresentação do 3o Relatório Quadrimestral do ano de 2A2l

apresentando os dados relativos aos cadastros, resumo produção por categorias profissional e

nrrais fnrcm nq nrnhlemac/ eonílicõec awalieÍlaq nn neríndn Âo ehnrrler as anões rle wioilâncis

epidemiológica foi apresentado a çobeúura vacinal, salientado que das 6 vacinas, apenas duas

não atingiram a meta preconizada, salientou que a equipe está busca de atingir, no que diz

respeito a vacinação de COVID-I9 a cobertura do município deixa muito a desejar, isso porque

a população ainda e muito resistente a aderir e vaainação. Apresentou ainda os registros de

agravos notificados no SINAN. Expos também sobre os indicadores de do Sistema de Nascidos

Vivos -SINASC e Sistema de Informação de Mortalidade -SIM e ainda os dados relacionados

a situação do COVID-19 no município. Por fim, explanou o relatório financeiro de entradas e

§aídas r0 mrxiçípio dç sçtembÍg a dezçmbro de dc'is milç vintç ç um,
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Dando continuidade o relatório quadrimesüal foi colocado em votação, sendo aprovado por

unanimidade.

Sem mais para o momento Dr. Renato agmdeceu mais uma vez a parceria de todos os presentes

e encerrou a reunião.

Morrinhos 24 de fevereiro de2022.

Renato
Conselho Municipal de Saúde
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MORRINHOS DO ANO I,.§,2022

As nove horas do dia 06 de abril de dois mil e vinte e dois, reuniram-se de forma r:$lota, para

a 4u Reunião Ordinaria do CMS. A reunião aconteceu de forma remota obedecendo ao decreto

Municipal 0512021 de 22 de fevereiro de Za?l que proíbe reuniões presenciais por causa da

pandemia da COVID-l9. participaram da reunião os conselheiros: Aluísio Renato Costa

^ t . T . -:--- õ1 ----^-.:-^ /f^-^^l*,^- \r^.^nanolno ltíarisr FctÍ't l?ní:he Pereira lVíafia
UAlOlnO, Janama UlefnEIfUllU UUrrV.rrvçJ v(.§vrrlrvvrvr2 rvstrc ur]vr 'rvvr,* ^ v'v^'É,

Erilene da Silva, Ana Raquel Freitas, Maria Edzeuda de Freitas , Ana Sadowa Neves Soares,

Ana Thais Lima prado, Ana Edith Rocha, Francisco Cleiton Gomes , Ana Claubia Martns Neto,

Maria Ivanete da Silva, Antonio Whalyson Liúares Agutar, Francisco Andre LiÍa, ,Francisco

Ronan Cameiro Nayara Ires (Controladora Muuicipal), Rogélio Santos (Secretrírio de

Administração e Finanças) Suyane Oliveira (contadora), Jose Ivan Araújo (Presidente da

Câmara de Vereadores) Mayrla Keyla da Costa Barroso (Secretrária de Saúde) e Simone Maria

Farias pereira - Secretária Exeçutiva do CMS. A reunião foi iniciada por Aiuisio R.enato Costa

que agradeceu a disponibilidade de todos em participar da reuhião do Conselho. Dando

continuidade Dr. Renalo iniciou a apresentação do Relatório Anual de Gestão de202l,o mesmo

-^l^+^," ^,.^ +ntno ^. Áaáac nrre cerãn anre<entrrlos qãÍr retirarlos dos sistemas dg informaçõgs
tliraluu Llrrç lu\rus lrJ rú..\lv§ Ysv §vr4v *l'rvrvrrr*çv,, e*v

do Ministério da Saúde. A apresentação foi diretamente do DIGISUS. Foi exposto:

IdentiÍicação do município, Dados demográficos e de morbimortalidade, Dados da produção

dos serviços, Rede fisica Prestadora de Serviços ao SUS, ProÍissionais de saúde, Programação

Anual de Saúde, Resultados de indicadores da Pactuação Interferêrativa, Execução

orçamentária/financeira e as Recomendações para o exercício anteriores. Em seguida o

Relatório Anual de Gestão de 2021foi posto em votação e aprovado por unanimidade. Em

seguida expos a Programação Anual de Gestiio, expiicando que são todas as ações qÚe â

seçretiíria da saúde pretende executar ao longo de 2022, ressalta que essa progÍamação deve

seguir o que está preconizado no Plano Plurianual de Saúde 2022-2A25. A apresentação foi

realuadadiretamente do DIGISUS. 1) Manter a totalidade das Equipes de Saúde da Família

completas, com profissional médico; 2) Ampliar o número de Equipes de Saúde Bucal; 3)

ntn trr*É ltltÀttlr,,.â Íi{§,tlr§. }l- §r!' í trllll't-
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Reforma nas Unidades Basicas de Saúde da Família, priorizando as Unidades de Saúde de São

José, Bom princípio e Sítio Alegre II; 4) Ampliar o número de especialidades médicas, taís

como: Otoninolaringologia, Pediatria, Ortopedia, dentre outras; 5) Reforma e Ampliação do

Hospitai Municipai rie ivíorriúos; ó) impiantação cio CÂFS (Centro de Âpoio Fsicossocial).

Terminada a discursão o plano foi posto em votação e aprovado por unanimidade.

Morrinhos 06 de abril de 2022.

Renato Costa

do Canselhe Munieipal Saude
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MORRINHOS DO ANO DB,2O22

Às nove horas do trinta de maio de dois mil e vinte e dois, reuniram-se de forma remota, pam

a 4u Reunião Ordinária do CMS. A reunião aconteceu de forma remota obedecerdo ao decreto

Municipal 05l212l de 22 de fevereiro de 2021 que proíbe reuniões presenciais por causa da

Pandemia da COVID-19. A pauta central da reunião foi a apreciar o 1o Relatório Quadrimestral

de 2032. Participaram da reunião os conselheiros: Aluísio Renato Costa Galdino, Janaina

Clementino Gonçalves Vasconcelos, Maria Ester Rocha Pereim, Maria Erilene da Silva, Ana

Raquel Freitas, MariaBdzeuda de Freitas , Ana SadowaNeves Soares, Ana Thais Lima Prado,

Ana Edith Rocha, Franc.isco Cleitsn Gomes , Ana ClaubiaMartns Nstc, Maria Ivanete da Sllva,

Antonio Whalyson Liúares Aguiar, Francisço André Lira, , Fransisco Ronan Cameiro Nayara

Ires (Controladora Municipal), Rogelio Santos (Secretario de Administração e Finanças)

Suyane Oliveira (contadora), Jose Ivan Araújo (Presídente da Câmara de Vereadores) Mayrla

Keyla da Costa Barroso (Secretaria de Saúde) e Simone Maria Farias Pereira - Secretária

Execúiva do CMS. A reunião foi iniciada por Aluísio Renato Costa que agradeceu a

disponibilidade de todos em participar da reunião do Conselho. Em seguida Dr Renato iniciou

a apresentação cio iü Reiatório Quadrinrestrai <io ano ae2O22 das ações e serviços prestados,

apresentando os dados relativos aos cadastros, resumo produção por categorias profissional e

quais foram os problemaV condições avaliadas no período. No que diz respeito a saúde Bucal

foi apresentado o quadro de cirurgiõçs dentista,§ todos os prsçedimentos realizados no

quadrimestre, Foi apresentado as ações desenvolvidas pelo Programa Saúde na Escola, Dr

Renato expos todos os atendimentos de especialidades medicas realizados no municÍpio. Ao

abordar as ações de vigilância epidemiológica foi apresentado a çobertura vacinal, salientado

que das 6 vacinas, apenas uma não atingiu a meta preconizada, no que diz respeito a vacinação

de COVID-19 a cobertura do municipio deixa muito a desejar, isso porque a população ainda é

muito resistente a aderir avacinação. Apresentou ainda os registros de agravos notificados no

SINAN. Expos também sobre os indicadores de do Sistema de Nascidos Vivos -SINASC e
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Sistema de Informação de Mortalidade -SIM e ainda os dados relacionados a situaçâo iio
COVID- l9 no mrrnicípio.

Após essa abordagem, a Contadora do Município de Morriúos, Suyane Oliveira, apresentou

os dados referentes a parte financeira e orçamentaria, expondo recursos, arrecadação e despesas

realizadas no período de janeiro a abril de2022.

Dando continuidade o relatório quadrimestral foi colocado em votação, sendo aprovado por
,.-^-.;.-: J^ r^
url4tillutt&tuu.

Seln mais para o momento Dr. Renato agradeceu mais uma vez a parceria de todos os presentes

e encerrou a reunião.

Morriúos 30 de maio de 2AZZ.

de fsnselho l\tunieipl de saiide
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§ECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE

ATA DA 5, REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELEO MUNICPAL DE SAUDE DE

MOP.RINSOS DO ANO DE 2022

Às nove horas do dia três de outubro de dois mil e vinte e dois, reunirÍun-se de forma remota'

para a.5u Reunião Ordinaria do CMS. A reunião aconteceu de forma remota obedecendo ao

decreto Municipal 0512021 de22 defevereiro de2all que proíbe reuniões presenciais po? causa

da pandemia da COvID-lg. A pauta central da reunião foi a apreciar o 2o Relatório

euadrimestral de Züzl.participaram dareunião os conselheiros: AluísioRenato CostaGaldino'

Janaina Clanentino Gonçalves Vasconcelos, Maria Ester Rocha Pereira, Maria Eriiene da

Silva, Ana Raquel Freitas, Maria Edzeuda de Freitas , Ana Sadowa Neves Soares, Ana Thais

Lima prado, Ana Edith Rocha, Francisco Cleiton Gomes , Ana Claubia Martns Neto, Maria

Írronara áo sit,o Ànrnnin Whnlvcnn I.inhares Aorriar. Francisco Andre Lira. . Francisco Ronan
I Y CUIVTV ue Uu t 4, 1 \rrlvruv i ' 'rdJ

Carneiro Nayara Ires (ControladoÍa Municipal), Rogelio Santos (Secretario de Administração

e Finanças) Suyane Oliveira (contadora), Jose Ivan Araújo (Presidente da Câmara de

Vereadores) Mayrla Keyla da Costa Barroso (Secretaria de Saúde) e Simone Maria Farias

pereira - Secretária Executiva do CMS. A audiêneia pública foi itriciada pelo Presidente da

Câmara, Jose Ivan Araújo, que agradeceu a presença de todos e pa§sou para o Presidente do

Conselho Municipat de Saúde Aluísio Renato Costa agradeceu a disponibilidade de todos em

paftiaipar e em sÊguida deu.se iníçio a apêssntação de 2s Relatório Quadrinestral do ans ds

2lLl,referente a Frestação de eontas Finanecira, âçõÊs e serviçüs da Seeretaria de Saúde de

Morriúos.

Dando seguimento Dr. Renato apresentou os dados relativos a àtenção primária com a estrutura

da atenção primária, explanando o resumo produção por categorias profissional e quais foram

os problemas/ condições avaliados no período. Ao abordar as ações de vigilância

epidemiológica foi apresentado a cobertura vacinal, apresentou ainda os registros de agravos

notificados no SINAN e também sobre os indicadores de do Sistema de Nascidos Vivos -
SINASC e Sistema de Informação de Mortalidade -SIM. Expos ainda os dados relacionados a

situação do no município e o panorama municipal de vacinação contra a COVID'19' epós essa

abordagem, a Contadora do Município de Morrinhos, Suyane Oliveira, apresentou os dados
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SÉTRETÂRIA MUNITIPAL DE §ÀUDE

referentes a parte financeira e orçamentaria, expondo recursos' arrecadação e despesas

realizadas relativo ao quadrimestre. Dando continuidade o relatório quadrimestral foi colocado

.. ---r--Ê^ ^^-.r^ o^'^.,oÁ^ ....r rrnenimirlade. Sem mais paÍa o momento o presidente
gm volilçau, §çlluu 4PruY(lr]v Pvr $^rw ^..

agradeceu mais uma vez aparceria de todos os presentes e enceÍTou a reunião'

I

Renato Costa Galdino

Conselho MuniciPal de Saúde
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RE§OLUçÃO DO CMS DE MORRINHC

Resotru@ N1".8U2022

1'nr!.r" \turir:ioal de Saúde de Morrinhos, no uso de suas con......,I

i'E:ais :,:i,í?ridas pelas Leis Federais No 8.080 de t9/07/1990 e8.t42 de 28/L2/!99A, e

;::= :s: l.lunicipalN'07 /7993, Reformulada pela Lei no 9t/2000:

t§X§l§EAâÍlD0 que o Conselho Municipal de Saúde - CMS é um órgão de atuação legitima

sara tsrrnular e deliberar sobre as políticas e o controle da execução das ações e serviços

de saúde, no âmbito do município de Morrinhos, inclusive nos aspectos econômicos e

fiitattçs1ros;

CONSIDERáNDO as deliberações do Plenário na sua 1. Reunião Ordinária, realizada em

l8 rtE !*nelro dezoâZ.

RESOLVE:

Ârt 1"- Aplovar a Pliano Municipal da Ação de Vigilância e ConEole das
Arboviroses para o ano de2022,

Art 2o- Esta resolução entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as

disposições em contrário.

Morrinhos-CE, 28 de janeiro de 2A22.

uisio Renato Costa Galdino
do Conselho Municipal de Saúde
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RESOLUçÃO DO CMS DE MORRINHOS

Resolução n".A2Í2O22

O conselho Municipal de Saúde de Morrinhos, no uso de suas competências eqlribuições

Iegais conferidas pelas Leis Federais No 8.080 de L9/A7/1990 e I'142 de Z8/L2/1990, e

peia Lei Municipai Nr t)711çç3, fr.eíormuiaria peia Leinc ÇilZAi/A:

COITI§IDERANDO que o Conselho Municipal de Saúde - CMS é um órgão de atuação legitima

---+ f^*r'l^r a "lolitro-or cnlrna cc nnlítirlc a n rnntrnlp dr pvpcttcãn rlas acões e servicÔs
y:!1{ !L'l !!:ttlarl ç lt(;ll|.rçtar Jvur u aJ PvrrLrvsr v v vvrrsr

"le satlde, no âmbito do município de Morrinhos, inclusive nos aspectos econômicos e

§nanceiros;

Cüil§IDERÂNDO as deliberações do Plenário na sua 1a Reunião Ordinária realizada em

?8 de ianeiro de2022.

RE§üLYE;

6ft. 1"- Aprovar a Pliano de Contingência Municipal para resposta às Emergências

em Saúde Priblica pelo Coronavírus SARS COV 2 e Demais Síndromes RespiratóriasZ0??.

ârü Z'- Esta resolução entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as

disposiçôes ôil"t .§ntrário.

Morrinhos-CE, 28 de ianeiro de ZAZZ.

A Renato Costa Galdino
do Conselho Municipal de Saúde
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§ECRETARIA MUNICIPAL §E $ÀUDE

RESOLUçÃO DO CMS DE MORRTNHOS

Resolução n".A312022

0 conselho Municipal de Saúde de Morrinhos, no uso de suas competências e atribuições
r t r rr --*lt --,-^:-
tegars conren(Ias petas Lels Feoerars N" u,uuu oe'19/u'/ / 199u e 8.L+2 de 18/12/ 1_990, e

pela Lei Municipal N'07/1993, Reformulada pela Lei no 9L/2000:

CONSIDERANDO que o Conselho Municipal de Saúde - CMS é um órgão de atuação lesitima

para formular e deliberar sobre as políticas e o controle da execução das ações e serüços

de saúde, no âmbito do município de Morrinhos, inclusive nos aspectos econômicos e

financeiros;

CONSIDERANDO as deliberações do Plenário na sua 1a Reunião Ordinária, realizada em
2Sdeianeiro deZAZâ.

RESOI,YE..

Art 1"- Aprovar a Pagamenüo do Piso salarial dos Agentes Comunitário de Saúde e
Ag_entes de Endemias mediante repasse do Ministério da Saúde.

ArL 2"- Esta resolução entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as
disposições em contrário.

Morfinhos-CE, 28 de janeiro de 2022.

Renato Costa Galdino
do Çonsçlho Mr.uuçinal de Saúde
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§ECRETAR'A MUNITIPAL DE SÂUDE
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RESOLUçÃO DO CMS DE MORRINHOS

Raroluç§o n".0412A22

O conselho Municipal de Saúde de Morinhos, no uso de suas competências e atribuições

legais conferidas pelas Leis Federais N" 8.080 de 79/CI7 /199A e 8.142 de 28/L2/ 1990, e

nela Lei Municinal No 07 17993. Reformulada rrela l-,ei n" 9tl?000:::-:::=-r----- - ,-- r--------- --l----.

CONSIDERANDO que o Conselho Municipal de Saúde - CMS é um órgão de atuação legitima

para formular e deliberar sobre as políticas e o controle da execução das ações e serviços

de saúde, no âmbito do município de Morrinhos, inclusive nos aspectos econômicos e

financeiros;

CONSIDERANDO as deliberações do Plenário na sua 2a Reunião Ordinária, realizada em
24 de fevereiro de2022.

frrlcral rrr!-Ã,liirvLYE:

Art lo- Aprovar o 3s Relatório Quadrimestral de202l'

ArL 2o- Esta resolução entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as

riisposições em contrário.

Morrinhos-C8,24 de fevereiro de 2022.

M,

Aluísio Renato Costa Galdino
do Conselho Municipal de Saúde
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RESOLUçÃO DO CMS DE MORRINHOS

Resolução n".A5/2022

O conselho Municipalde Saúde de Morrinhos, no uso de suas competências e atribuições

legars eonferid-as pela.§ -Leis Federais No 8,080 de §1A711990 e 8.142 ae 2f1nt1990, e

pela Lei Municipal N'07/1993, Reformulada pela Lei n" 9L/200A:

CONSIDERANDO que o Conselho Municipal de Saúde - CMS é um órgão de atuação legitima

para formular e deliberar sobre as políticas e o controle da execução das ações e serviços

de saúde, no âmbito do município de Morrinhos, inclusive nos aspectos econômicos e

financeiros;

CONSIDERANDO as deliberações do Plenário na sua 3s Reunião Ordinária, realizada em

06 de abril de 2022.

RESOLVE:

ÂrL 1"- Aprovar o RelatórioÁnual de Gestiio deZAZI.

Art 2Õ- Esta resoiução entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as

disposições em contrário.

Morrinhos-CE, 06 de abril de 2O22.

Renato Costa Galdino
do Conselho Municipal de Saúde
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RESOLUÉ0 DO CMS DE MORRINHOS

econÔmicos e financeiros;

',NSIDERANDO 

as deliberações do plenário na sua 3a Reunião ordinária' realizada em

06deabrilde 2022'

RESOLVE:

Art 1o- Aprovar a Programação Anual de Saúde de2022'

Art2o.Estaresoluçãoentraráemvigornadatadesuapubiicação,revogadâSas
disposiçóes em contrário

Morrinhos-CE,06 de abril de 2Ü22'

Renato Costa Galdino

ão Conselho Municipat de Saúde

Resolução n"'Ofl2022

0 c o ns e rh o M u ni cip ar d e s aú d e, d, * "::t:Hi 1: H [i ;iffi ""I',fi ;T:TrlTltfi ::
t"gui, conferidas pelas Leis Federals N" U'UÚu se L2l v t t ^ r

pela Lei tutunicipal *l o'1"n3' Reformulada pela Lei no 9112000:

-----'ãFÉrrtti^ á,!â .. cnnselho Municipal de Saúde - CMS é um órgão de ailação

C0NStuuxltllutl q*v v vvr'*---

legidma para formular e deliberar sobre as políticas e o controle da execução das ações e

serviços de saúde, no âmbito do município de Morrinhos, inclusive nos aspectos

ts i xl ;:*,'::â"'H,ãllJ:;,'x-{B-'$ 
r FHr§ír (ilIr"tr (l'l §§tl 1lI0filtlül tÍ!

tr*

g taSI 3665'1130

-



MdiI'[ürui,iii§, ;it, l.t.

- ."." :.
,'t .tratralho e ComPromisso

§ IA MUNICIPAL DE SAUDE

V

RESOLUçÃO DO CMS DE MORRINHOS

Resolução n".O712022

o conselho Municipal de saúde de Morrinhos, no uso de suas competências el;lribuições

legais conferidas pelas Leis Federais N" 8.080 de § /a7/ 1990 e 8'L42 de 28 /72/ 1990' e

pJa Lei Municipal N, 0Z l1gg3, Reformulada pela Lei no 9L/2000:

^^rrírr\Í!Írrrrnn f^--oll-n l\/lrrnicin !.lo Safifle - CMS é Um ófgãO de atUaçãO
LiJN5iiiiiKÃI{iiii qiie u \-viis-uiÚ riiurrreryur sv ----- --o

legitima para formular e deliberar sobre as políücas e o controle da execução das açôes e

serviços de saúde, no âmbito do município de Morrinhos, inclusive nos aspectos

econômicos e fi nanceiros;

C0N§IDER^ANDO as deliberações do Plenário na sua 4s Reunião ordinária, realizada em

06 de abril de 2022.

RESOLYE:

Artl".AprovarolgRelatórioQuadrimestralde2a22.

ÂÊ Aü- Esta resolução entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as

disposições em contrário.

rÍ-----:-L^- í.D ,Íl À^ *^in Àa'Ifi'))
lVlUÍ'I'lIlllU§-L,8, .)U Uç rllarw w LvuL

Renato Costa Galdino
Conselho MuniciPal de Saúde
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SECRETARIA MUNICIPAL OE SÂUDE

RESOLUçÃO D0 CMS DE MORRINHOS

Resolução n".08/2A22

O conselho Municipal de Saúde de Morrinhos, no uso de suas competências-e atribuições

legais conferidas pelas Leis Federais No 8.080 de t9/07/ 1990 e 8.L42 ae fA1U11990, e

pela Lei Municipal N" 07 /7993, Reformulada pela Lei no 9L/2A00:
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para formular e deliberar sobre as políticas e o controle da execução das ações e serviços

de saúde, no âmbito do município de Morrinhos, inclusive nos aspectos econômicos e

financeiros;

CONSIDERANDO as deliberações do Plenário na sua 1a Reunião Extraordinária realizada

em 14 de setembro de 2022.

RESOLVE:

ArL 1"- Aprovar o Decreto de Calamidade Pública, devido a situação orçamentáriâ

oo Mumctplo.

Art 2"- Esta resolução entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as

disposições em contrário.

Morrinhos-CF,,14 de setembro de 24?,2.

Aluísio Renato Costa Galdino
do Conselho Municipal de Saúde
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§ECRETANIA MUHIÜIPAL ÜE §âUÜE

nrsoluçÃo Do cMS DE MoRRINHoS

Resolução n".A912022

O conselho Municipal de Saúde de Morrinhos, no uso de suas competências 
-e 

atribuições

legais conferidas pelas Leis Federais No 8.080 de 19/07/1990 e 8.t42 ae íâ1n11990, e

pela Lei Municipal N" 0711993, Reformulada pela Lei no 9tl200O:

CONSIDERANDO que o Conselho Municipal de Saúde - CMS é um órgão de atuação legitima

para formular e deliberar sobre as políticas e o controle da execução das ações e serviços

de saúde, no âmbito do município de Morinhos, inclusive nos aspectos econômicos e

financeiros;

CONSIDERANDO as deliberações do Plenário na sua 1s Reunião Extraordinária realizada
em 14 de setembro de 2022.
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Art 1"- Aprovar o Rateio do recurso da premiação "Todos Contra o Mosquito'
ficando 4096 para premiação aos ACE e 60% para aquisição de veículo e manutenção das

atividades contra as arboüroses.
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disposições em contrário,

Morrinhos-CE, 14 de setembro de 2022.

luísio Renato Costa Galdino
do Conselho Municipal de Saúde
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SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE

RESOLUÇÃO DO CMS DE MORRINHOS

Resolução no.L0/2A22

O conselho Municipal de Saúde de Morrinhos, no uso de suas competências e atribuições

iegais coníeririas peias Leis Ferierais No 8.080 ae t9i07 1i990 e 8.tql àe ZAií21i990, e

pela Lei Municipal N'07 /L993, Reformulada pela Lei no 9\/20A0:

CONSIDERANDO que o Conselho Municipal de Saúde - CMS é um órgão de atuação legitima

para formular e deliberar sobre as políticas e o controle da execução das ações e serviços

de saúde, no âmbito do município de Morrinhos, inclusive nos aspectos econômicos e

financeiros;

CONSIDERANDO as deliberações do Plenário na sua 1a Reunião Extraordinária, realizada
em 14 de setembro de 2022.

RESOLVE:

ArL 1o- Aprovar a Programa$o Anual de Saúde de2O23.

ArL 2o- Esta resolução entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as

disposições em contrário.

Mnrrinhns-ÍlF' 14 de
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Renato Costa Galdino
do Conselho Municipal de Saúde
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§ECRETARIA MLINICIÍ}AL O[. SÀUDÊ

RESOLUçÃo DO CMS DE MORRINHOS

Resolução n".LL12022

O conselho Municipal de Saúde de Morrinhos, no uso de suas competências e atribuições

legais conferidas pelas Leis Federais No 8.080 àe 19 /07/ 1990 e 8.142 de ZefiL/ 1990, e

pela Lei Municipal N" 07/1993, Reformulada pela Lei no 9!/2000:

CONSIDERANDO que o Conselho Municipal de Saúde - CMS é um órgão de atuação legiüma

para formular e deliberar sobre as políticas e o controle da execução das ações e serviços

de saúde, no âmbito do município de Morrinhos, inclusive nos aspectos econômicos e

financeiros;

CONSTDERANDO as deliberações do Plenário na sua 5a Reunião Ordinária, realizada em

03 de outtlbro de2022.

RESOLVE:

ArL 1o- Aprovar o 2e RelaÚrib Quaárimesü'ai a.Zl)11''

Árt 2o- Esta resolução entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as

disposiçôes em contrário.

Morrinhos-CE, 03 de outubro de Z0ZZ.

Renato Costa Galdino

Pre{pdrte do Conselho Municipai de Saú<ie
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